



Parte de los materiales que se distribuirán. PANIAMOR

Dicen organizaciones

Sí a aprender sobre **sexo**

◆ **REDACCIÓN**
redaccion@lateja.co.cr

Trece organizaciones le metieron el hombro a los programas de Educación Sexual del Ministerio de Educación, entre ellas Paniamor, así como padres de familia y jóvenes, quienes alzaron la voz para apoyar las guías.

La Iglesia Católica critica esos programas por considerar que están enfocados en el placer de las relaciones íntimas.

La campaña dice: “Sí quiero

Educación Sexual. Todas y todos somos parte. Por eso digo sí”, la cual se realizará por medio de redes sociales y distribuirá un video, carpetas, botones y magnéticos en diferentes coles, centros de salud y organizaciones comunales.

La iniciativa hace un llamado para que los papás asuman su responsabilidad de ofrecer una educación sexual respetuosa.

“Educar no es solo informar; es construir, desarrollar; potenciar y abrir camino”, indicó Milena Griollo, directora de Paniamor.